



Geestland, 4. Januar 2022

Gewerbeanmeldung jetzt auch online möglich

Die Stadt Geestland bietet eine neue digitale Dienstleistung an: Gewerbetreibende können ihr Gewerbe mit Sitz in Geestland seit kurzem auch ganz bequem über das Internet anmelden, ummelden oder abmelden (www.geestland.eu).

Dazu tragen die Bürgerinnen und Bürger notwendige Angaben in ein Online-Formular ein und laden dort Unterlagen wie Registerauszug, Erlaubnisse, Handwerkskarten, Aufenthaltstitel oder Vertretungsvollmachten hoch. Zurzeit stehen folgende Bezahldienste zur Verfügung: Giropay, Paydirekt oder Kreditkarte.

Das Online-Formular wird zusammen mit den hochgeladenen Dokumenten elektronisch an das Gewerbeamt übermittelt. Nach Prüfung der Angaben sendet das Gewerbeamt dem Gewerbetreibenden eine schriftliche Bestätigung zu.

Bei Fragen steht das Bürgerbüro der Stadt Geestland telefonisch unter 04743 937-2300 oder per E-Mail an buergerbuero@geestland.eu zur Verfügung.

Stadt Geestland

Geestland ist eine innovative Stadt im Norden Niedersachsens. Sie besteht aus 16 Ortschaften und ist mit 356 km² die zweitgrößte Flächenkommune des Bundeslandes sowie die zehntgrößte Deutschlands. Geestland ist 2015 aus der Fusion der Stadt Langen und der Samtgemeinde Bederkesa entstanden. Die Kommune hat knapp 33.000 Einwohner. Die Verwaltung beschäftigt rund 500 Mitarbeiter. Bürgermeister ist Thorsten Krüger (SPD).

Nachhaltigkeit ist in Geestland Handlungsmaxime. Die Stadt Geestland beschränkt sich dabei nicht nur auf einzelne Kriterien der 17 SDGs der UN, sondern sieht die Verantwortlichkeit ihres Handelns ganzheitlich. Seit 2008 ist die Entwicklung der vielen Facetten dieses Themengebietes ein kontinuierlicher Prozess, dem sich die Stadt intensiv widmet. Geestland wurde für sein Engagement unter anderem mit dem Deutschen Nachhaltigkeitspreis 2018 und dem Deutschen Lokalen Nachhaltigkeitspreis ZeitzeiChEN ausgezeichnet.